

## **Immer die Gleichen...**

Es sind immer wieder die gleichen Automarken,  
die früh morgens schon zum Rennen starten.  
Sie glauben... ich weiß nicht, was die glauben  
manchmal können sie einem den Atem rauben.

Doch diese Raser kriegst Du irgendwie nicht,  
die jammern Dir auch noch ins Gesicht,  
haben viele Termine und einfach keine Zeit,  
und sind für Pünktlichkeit zu allem bereit.

Das Leben anderer ist dann nicht mehr wichtig,  
Lichthupe, Auffahren, Drängeln ist richtig.  
Narzissen auf deutschen Autobahnen,  
die können Dir glatt die Sinne rauben.

Dann wird rechts und links einfach überholt  
und so manch Kleiner wird dabei bedroht.  
Hauptsache schnell und überheblich zugleich.  
Dann vor der roten Ampel... hat's nicht gereicht.

Betrunken fahren ist überall verboten,  
doch was ist mit diesen arroganten I...?  
Wenn man die wirklich einmal erwischt,  
wäre ein Psychotest eigentlich Pflicht.

Denn wer rücksichtslos Leben anderer riskiert,  
und Macht auf unseren Straßen demonstriert,  
der sieht es auch mit Geldstrafen nicht ein,  
und fährt weiter, als wäre er Gott allein.

© **ornelia G. Beker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)